



広重版画より 三島 朝霧

第2354回例会

2023.5.28晴

三島西ロータリークラブ創立50周年記念式典

於:みしまプラザホテル

司 会

杉崎亮慈君

国歌斉唱

中華民国国歌斉唱

ロータリーソング

「ROTARY」
指揮 鈴木正二君

会長挨拶

会長 花房孝光君

私ども三島西ロータリークラブは2022年6月創立50年を迎えることができました。これもひとえに先輩会員の皆様、ロータリーのお仲間、ご家族、そして地元の皆様の応援あつてのことと感謝申し上げます。

1972年三島ロータリークラブを親クラブとし、初代 大場朋世会長の下33名の会員にて設立されました。以後、活発な活動により10年目には約60名の会員数まで拡大し、最大71名を擁するクラブに発展しました。その間植樹事業、施設訪問、清掃活動、寄付事業等、数々の事業を行ってきました。特に、台湾 苗栗ロータリークラブとの中学生交換事業は35年の長きにわたり、多感な年ごろに海外でホームステイし、お互いの言語、文化を理解し友情を育むことで視野の広い国際人の育成に貢献してきたと自負しております。

当クラブは特に親睦活動が盛んです。絵画クラブ、ゴルフ同好会、ミセス会、そして特筆すべきは親睦一座！周年ごとに会員が演者、裏方となり、芝居を演じます。笑いあり涙ありで毎回好評を博しています。演じ切るクオリティの高さはびっくりされます。また親父バンド「ザ ウェストサイズ」を会員仲

間で組み定期的に演奏会を行っています。昨年秋にはウクライナ支援チャリティーコンサートを行い多くの市民の方が足を運んでくださいました。

この5月13日には三島市民文化会館にて教育講演会と「青少年のためのオンステージ」と銘打ち太鼓、箏曲、ミュージカル、記録映画、チアリーディングと地元の高校生、子どもたちの演奏会を創立50周年記念事業として主宰しました。

この3年強に渡るコロナ禍でロータリーの活動も制限されてきました。その中でも多くの若い会員が入会し活発に活動してくれています。

次の50年に向けての第一歩は大きく踏み出せました。三島西ロータリークラブの未来は明るく輝いています。

最後に、ご出席いただきました皆様、関係各位の長年に渡るご厚情、そしてロータリアンの好意と友情に感謝申し上げます。

ありがとうございました。

出席報告

	出席総数	出席率	メ ー ク ッ ク ラ ブ	修 出 席 率
前々回	41/49	83.67%	44/49	89.80%
今回	50/53	94.34%	会員総数	54名

欠席者 秋元君、窪田君、横溝君

三島西ロータリークラブ創立50周年式典 祝宴



三島西RCテーマ

新しい50年へ 選択と集中を